
OSCAR:  “PERSA  UNA  GRANDE
OPPORTUNITA’  AL  FESTIVAL  DI
SANREMO”
 

Lo  scorso  anno  in  piena  prima  ondata
pandemica  abbiamo  intervistato  Oscar
Giammarinaro  degli  Statuto  (BetaPress.it  –
EZIO BOSSO, UNO DEI MODS: Intervista a
Oskar  degli  Statuto)  che  ci  ha  raccontato
della  grande  amicizia  con  Xico,  il  Maestro
Ezio Bosso.
Dopo la prima serata del 71° Festival della
Città dei Fiori, ho commentato in un post FB
quel  che  pensavo:  Maneskin  bel  riff  e
GRANDE  Willie  Peyote!  Tutto  il  resto…  il
solito  clichè!  Dispiace  che  il  mitico  Oskar
degli Statuto non sia stato ammesso con un
pezzo in onore del grande Xico (Ezio Bosso)!
Desidero  ora  condividere  e  pubblicare
integralmente  il  pensiero  d  Oscar  postato
sulle sue pagine Social.
PERSA UNA GRANDE OPPORTUNITA’ AL
FESTIVAL DI SANREMO
Considero  totalmente  riprovevole,
incomprensibile, triste e avvilente che su ben
cinque serate di trasmissioni del Festival della
Canzone Italiana, durate almeno quattro ore
ciascuna, non sia stato trovato il tempo per
ricordare  anche  solo  con  una  frase,  un
pensiero, un’immagine il Maestro Ezio Bosso,
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uno dei più grandi compositori contemporanei
che nel 2016 aveva illuminato e impreziosito
il palco del Teatro Ariston con un’esibizione
rimasta unica nella storia per coinvolgimento,
emozione e umanità. Ezio Bosso, con il  suo
sorriso,  la  sua  sensibilità,  il  suo  coraggio
seppe dimostrare in pochi minuti che davvero
“tutto è possibile”, regalando forza, speranza
e  amore  a  tante  persone,specialmente  a
quelle  in  difficoltà.
Ezio  Bosso,  compositore  strabiliante  e
geniale,  direttore  d’orchestra  e  anche
pianista, arrivò dritto nel cuore degli Italiani
con  parole  sublimi  (grazie  anche  alla
eccellente  professionalità  di  carlo  Conti)  e
un’esecuzione  struggente
che,oggettivamente, è rimasta una delle perle
migliori  di  tutte  le  edizioni  del  Festival.
Escludo  problemi  “aziendali”,  in  quanto  la
RAI  ha  dato  a  Ezio  Bosso  molto  spazio  e
programmi  prestigiosi  in  date  e  orari
fondamentali  e  ricordo,  commosso,  la  sua
ultima intervista  rilasciata proprio  all’amico
Fausto Pellegrini su Rainews 24,poco prima
della  sua  scomparsa.  Non  mi  permetto  di
esprimere  valutazioni  artistiche,  musicali  o
televisive sulla  qualità  del  71°Festival  della
canzone italiana,non ne ho alcun interesse e
neanche  le  competenze  necessarie,  ma
esprimo sdegno per non aver sentito o visto il
nome  del  musicista  che  ha  portato
l’eccellenza  musicale  italiana  nel  mondo
proprio in quel programma in cui la musica è,
comunque, la parte più importante e che Ezio
Bosso aveva deciso di valorizzare, esibendosi
al pianoforte.



Quello che è il programma TV più visto, ha
perso una grande occasione per dar lustro a
quello  che,  nonostante  tutto,  dovrebbe
continuare ad essere un servizio pubblico.
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EZIO BOSSO, UNO DEI MODS: Intervista a Oskar degli Statuto.
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Festival di San Remo, ultima fortezza del monopolio della Musica!

Il mondo della musica, e non solo, piange Ezio Bosso
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